

ニューズレターNo. 98における「第39回地域安全学会研究発表会における優秀発表賞について」の記事に関するお詫びと訂正

地域安全学会表彰委員会

ニューズレターNo.98の「第39回地域安全学会研究発表会における優秀発表賞について」の記事の中で、受賞対象者のお名前が2名抜けておりました。関係者の皆様、学会員の皆様に多大なるご迷惑をおかけ致しましたこと、深くお詫び申し上げますとともに、改めて以下に授賞対象者をお知らせいたします。

- ・鈴木雄太氏（筑波大学大学院システム情報工学研究科）  
「地震津波時における消防団員の参集意向—千葉県8市町村の沿岸部消防団を対象として—」
- ・岩附千夏氏（名城大学大学院都市情報学研究科）  
「東日本大震災後の自主住宅移転再建に果たした民間事業者の役割と課題」
- ・佐藤翔輔氏（東北大学災害科学国際研究所）  
「「地域安全学 夏の学校 2016—基礎から学ぶ防災・減災—」：地域安全学領域における若手人材育成 その1」
- ・曾根拓哉氏（大阪市立大学生活科学部）  
「夏季酷暑環境による健康被害:WBGTをもとにした地域間比較」

(論文番号順)